

Einsatzabteilung Feuerwehr Hainstadt, Montag, 7. Juni 2021



Übungsbeginn der Einsatzabteilung

Da die Feuerwehr und der Brandschutz Aufgabe der Kommunen ist, hat die Verwaltungsspitze der Gemeinde Hainburg gegenüber den Einsatzabteilungen signalisiert, unter Beachtung der Hygieneregeln wieder in die Präsenzausbildung starten zu dürfen.

Innerhalb der Feuerwehr Hainstadt wurde daher kurzfristig mit den Führungskräften getagt und die vom Kreis Offenbach und der Gemeinde Hainburg vorgegebenen Rahmenbedingungen besprochen.

Hieraus entstand ein Konzept, wie die Ausbildung nun wieder im Freien für die Einsatzkräfte möglich ist.

Es ist enorm wichtig für die freiwilligen Einsatzkräfte die Handgriffe, umfangreichen Tätigkeiten und Aufgaben einer Feuerwehr in der Praxis zu üben.